
L’arrêt des travaux de la place Valois interroge de nombreux Tullinois et Furatiers. Lors du 
dernier conseil municipal nous avons donc abordé ce sujet. Tout est stoppé car à l’ouverture 
des offres des différentes entreprises, les montants affichés ont fait exploser le budget 
pourtant conséquent de près de 3 millions d’euros. Une nouvelle consultation sera lancée 
début 2025 avec l’espoir d’une baisse des devis. Même si le contexte n’est pas facile, on peut 
s’étonner d’une telle différence de prix alors que de multiples et couteuses études ont été 
faites. Il serait dommage que le seul projet d’investissement d’envergure du mandat soit 
édulcoré et son inauguration, prévue à la veille des prochaines élections municipales, 
reportée. 
Nous resterons vigilants sur ce dossier comme nous le serons pour le prochain budget dont 
l’exercice va bientôt débuter. L’inaction municipale au quotidien constatée par les habitants 
et la hausse de la taxe foncière décidée par la majorité en 2023 vont certainement dégager 
des marges de manœuvre. Nous souhaitons qu’elles permettent de soutenir les plus 
défavorisés et ceux et celles qui agissent pour une société plus solidaire comme les 
associations. 
Nous avons appris en catimini le départ de Mr Gillet, le Directeur général des services. Nous 
tenons à le remercier pour le travail accompli et le respect qu’il a toujours manifesté pour 
notre groupe. L’équipe majoritaire se rétrécit encore… 
 


